



Comunicado a la opinión pública

Bogotá, enero 29 de 2025. Las Secretarías de Educación y de Salud informan:

- Este miércoles en el baño de un colegio distrital, fue hallado un feto. De inmediato, el equipo del plantel, en coordinación con funcionarios de la Secretaría de Educación, establecieron un protocolo de salida regulada por salones y áreas de los estudiantes, profesores y personal administrativo y logístico.
- Esta medida tuvo como objetivo principal identificar si alguna estudiante, docente o personal administrativo o de apoyo presentaba signos que evidenciaran un compromiso en su salud física o emocional. Luego de observar con absoluta rigurosidad si alguna persona requería ayuda o acompañamiento, no se detectó a nadie con signos del impacto físico o emocional que una situación de estas puede acarrear; de igual manera, ninguna persona solicitó ayuda o acompañamiento.
- Por otra parte, la Secretaría de Educación articuló inmediatamente con la Secretaría de Salud y con las autoridades correspondientes la ruta de atención, para asegurar el bienestar de la comunidad educativa.
- El Distrito trabaja para encontrar a la persona, que por circunstancias difíciles como esta necesita ayuda. Hacemos un llamado para que la persona se acerque con tranquilidad y confianza al centro de salud más cercano o se comunique a la línea 123 para recibir la atención necesaria. Se garantiza total confidencialidad.
- Es importante resaltar que la Secretaría de Educación junto a la Secretaría de Salud, implementan planes de cuidado con acciones de apoyo emocional y orientación en derechos sexuales y reproductivos durante todo el año en colegios públicos de Bogotá priorizados, incluyendo esta institución. Este trabajo lo lleva a cabo un equipo interdisciplinario capacitado para atender estas situaciones.